



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EL HERALDO
DE MEXICO

PP-4

06/06/2024

NACIONAL

#JUANRAMÓNDELAFUENTE

OFRECE ABRIR DIALOGO CON LAS MINORÍAS

EL JEFE DE LA TRANSICIÓN, DESIGNADO POR CLAUDIA SHEINBAUM, AFIRMÓ QUE TENDRÁN CANALES DE COMUNICACIÓN CON QUIENES NO SON SUS SIMPATIZANTES

POR CARLOS NAVARRO/P4

#SINPOLARIZACIÓN

DE LA FUENTE ABRE DIALOGO A MINORÍAS

112

DÍAS PARA
CAMBIO DE
GOBIERNO.

ES EL INSTRUMENTO
POR EXCELENCIA
QUE TENEMOS, DICE
EL COORDINADOR
DE LA TRANSICIÓN

CARLOS
NAVARRO



PAIS@
ELHERALDODE
MEXICO.COM

Apertura al diálogo es lo que ha ofrecido a la oposición el coordinador de los trabajos de transición con la administración saliente en la Presidencia, Juan Ramón de la Fuente.

En entrevista en el programa *Sergio y Lupita*, en **Heraldo Radio**, el ex rector de la UNAM



aseguró que el diálogo será un instrumento que van a usar de manera responsable.

"El diálogo es el instrumento por excelencia que tenemos que utilizar responsablemente para mantener estos canales de comunicación y justamente para ahuyentar los temores y para no dejar que crezcan los rumores.

"(...) es lo que ella ha planteado, es lo que he conversado con ella, hemos conversado con ella en varias ocasiones y esta es una decisión muy firme que ella ha asumido y la vamos a llevar a la práctica", informó.

Apenas este martes, la virtual Presidenta, Claudia Sheinbaum Pardo, lo nombró como el encargado de coordinar los trabajos de transición y en ese sentido, De la Fuente apuntó al modelo clásico: mayorías mandan y minorías tienen derecho.

Además de que recordó que un ejemplo claro de la apertura fueron los foros de los Diálogos por la Transformación, donde mostraron apertura a sectores que no comulgaban con el movimiento.

"Nosotros vamos a tratar de justamente, en este ejercicio muy claro, para no generar malos entendidos, de actuar desde el principio con el modelo clásico de una democracia en donde las mayorías mandan y las minorías tienen derechos, y qué es lo que pensamos hacer: ejercer nuestro derecho de mayoría y respetar los derechos de las minorías, porque esto es lo que procede en una democracia que quiere cada vez ser más sólida y más madura, esas van a ser las bases en las que vamos a operar.

"Pero vamos a mantener abierto, en todo momento, el diálogo y esto creo que también me parece que es un elemento importante sobre todo en estos momentos, ya lo demostramos en los Diálogos por la Transformación que aún en los momentos de más polarización de las campañas políticas pudimos mantener canales de diálogo con diversos sectores, incluidos muchos de ellos que no eran simpatizantes de la candidatura de la doctora Sheinbaum", explicó. 🗳️

CIFRAS DE SHEINBAUM

33.2

MILLONES DE VOTOS.

1

DE OCTUBRE ASUME.

CAMBIO EN ORDEN

- 1 • El exrector afirmó que los trabajos inician la siguiente semana.
- 2 • Adelantó que se trata de que sea una transición ordenada.
- 3 • Busca que no se generen temores infundados, ni rumores, dijo.
- 4 • Integrantes de Diálogos por la Transformación, en la transición.